

# Atentado a palmeros

El viernes 27 de marzo, en horas de la noche, los guerrilleros del 24 frente de las Farc dinamitaron el sistema eléctrico de la empresa Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. en Puerto Wilches, Santander.

El atentado no causó víctimas porque los subversivos obligaron a los 80 trabajadores que a esa hora laboraban, 11 :00 p.m., a despejar las instalaciones, para así poder activar los explosivos.

Los insurgentes, luego de volar la planta eléctrica, colocaron otra serie de explosivos, que fueron desactivados entre el sábado y el domingo por expertos.

La reparación de la unidad eléctrica de la planta extractora demorará por lo menos 8 días, en los cuales 600 trabajadores estarán cesantes y sin prestar servicio a otras empresas de la zona; debido a ello será muy difícil

impedir el daño de las 500 toneladas de pulpa que semanalmente se procesan.

En un comunicado, la empresa manifiesta: "Este grave hecho hace parte de las acciones que las Farc han realizado en contra de las empresas palmeras por negarse a pagar la extorsión de la que son objeto ante el secuestro de nueve empleados con cargos de dirección".

## Libres después de 7 meses

El frente 24 de las Farc liberó, el 31 de marzo, a Alda Yuceli Ariza Robayo, funcionaria de Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. de Puerto Wilches.

Alda Yuceli, Comunicadora Social, fue secuestrada en septiembre del 97 junto con otros 4 ejecutivos de la empresa, quienes continúan en poder

de los subversivos. Al lado de la profesional, también se dejó en libertad al alcalde del municipio de San Pablo-Bolívar, Hugo Amador Méndez y al concejal de la misma localidad, Ramiro Jiménez.

El periódico Vanguardia Liberal informó: "aunque en un principio sólo estaba prevista la entrega del Alcalde y del Edil, el Comandante del 24 Frente de las Farc, ante una petición de los periodistas que estuvieron en la zona, aprovechó la ocasión para demostrar lo que llamó -un gesto de buena voluntad- y liberó a la funcionaria".

Así mismo, Francisco Javier Meza, Leonardo Díaz de Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. y Marco Antonio Cruz de Promociones Agropecuarias Monterrey fueron liberados el jueves 2 de abril.

## Farc obligan a cierre de empresas palmeras

Durante la Semana Santa, domingo 5 a domingo 11 de abril, las Farc nuevamente obligaron el cierre de las empresas palmeras de Puerto Wilches.

Según el grupo revolucionario, una vez las empresas cumplan con las exigencias dadas por ellos, quedarán en libertad los otros cuatro funcionarios. Las pérdidas por este nuevo cierre ascienden \$500 mil millones.

Aún continúan secuestrados Castor Jet Acevedo, Gabriel Ricardo Bedoya, Norman Correa y Edgar Cepeda, funcionarios de Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. y Oleaginosas Las Brisas.

*Fedepalma hace un llamado a todos los estamentos de la sociedad, a las autoridades civiles y militares, y a los violentos, para restablecer las condiciones de trabajo, el derecho a la vida y la defensa de los derechos humanos.*

## Convocatoria a los palmicultores del país

De acuerdo con el artículo 48 de los Estatutos de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma, la Junta Directiva se permite convocar a todos los palmicultores del país al XXVII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, que se realizará el miércoles 3 de junio de 8 :00 a.m. a 6 :00 p.m. y el jueves 5 de 8 :00 a.m. a 12 :00m, en el Hotel Pacífico Royal, carrera 100 B No. 11 A - 99, de la ciudad de Santiago de Cali (Valle).

Para participar en el Congreso es necesario inscribirse previamente en el registro nacional de Palmicultores organizado por Fedepalma, según artículo 5o de los Estatutos mencionados.

De acuerdo con estos mismos, en ningún caso podrá una persona llevar una representación plural por poder, adicional a la propia, que supere el uno por ciento (1%) de los votos de los miembros del Congreso.

Se recuerda que por disposiciones estatutarias, para poder participar en las deliberaciones del Congreso se requiere estar a paz y salvo con el pago de la Cuota de Fomento Palmero.

**César de Hart Vengoechea**  
Presidente Junta Directiva

**Myriam Conto Posada**  
Secretario Junta Directiva